

“Cristo Vive” (Hortaleza, Madrid) se consagró campeona por equipos un año más. La lluvia se hizo presente sobre el mediodía, pero no impidió que se pudieran completar todas las pruebas.



(Redacción, 29/05/2023) Más de 600 atletas en representación de 29 iglesias se dieron cita este sábado 26 de mayo en el Centro Deportivo Municipal de Moratalaz para celebrar la XXI Olimpiada Evangélica de Madrid.

La iglesia campeona de esta edición 2023 ha sido, un año más, la Iglesia Evangélica “Cristo Vive”, de Hortaleza, Madrid.

Las primeras seis iglesias clasificadas, por número de medallas conquistadas por sus atletas, que se han hecho acreedoras a las copas por equipos, han sido por orden de clasificación: **Cristo Vive (Hortaleza, Madrid); Comunidad Cristiana de Camarma; Suanzes Vive; Iglesia Evangélica Bautista “Buen Pastor”; Centro Evangélico “Cristo Vive Hoy”, de Guadalajara; e Iglesia Evangélica de Móstoles (FIEIDE)**

Era ésta **la primera Olimpiada que se celebraba en Madrid desde mayo 2019, debido a la pandemia de la Covid-19**, y la organización creó una nueva categoría para permitir participar y competir en todas las pruebas a jóvenes de 17 y 18 años que, por causa de esa interrupción forzada por la crisis sanitaria, no habían podido participar en los últimos años.



El equipo de atletismo de la Iglesia Evangélica de Madrid se prepara para la competición de saltos de longitud y altura en la XXI Olimpiada Evangélica de Madrid.



ESPAÑA EN LA XXI OLIMPIADA EVANGÉLICA DE MADRID. CAMPEÓN Y RÉCORD DE ESPAÑA EN 400 METROS

GERSON POZO
400 METROS

IBERDROLA joma®

RÉCORD
de ESPAÑA
SUB20

45.82

RFEA
ATLETISMO

ESPAÑA EN LA XXI OLIMPIADA EVANGÉLICA DE MADRID. CAMPEÓN Y RÉCORD DE ESPAÑA EN 400 METROS



Carlos Rodríguez en la XXI Olimpiada Evangélica de Madrid, el día de la inauguración





La ceremonia de clausura de la XXI Olimpiada Evangélica de Madrid, la primera después de la pandemia. Los ganadores de las ligas del Testamento también se...